

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Oct 27, 2023 - 10:48



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 27 Oktober 2023 - Bripka Yusup, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan giat anjongsana dengan warga setempat pada Jumat pagi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, di Kp.Cileles, Desa Cikangkung.

Dalam sambutannya, Bripka Yusup memperkenalkan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup dan keamanan warga Desa Cikangkung.

Salah satu fokus utama program ini adalah menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, para tokoh masyarakat, dan warga. Dengan semangat ini, Bripka Yusup siap untuk selalu mendukung serta membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan desa.

Selain itu, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, Bripka Yusup juga menegaskan komitmennya untuk membantu pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme. Beliau juga memberikan himbauan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengajak masyarakat untuk segera melaporkan jika ada indikasi kejahatan semacam itu kepada pihak kepolisian.

Dalam rangka menjaga kesehatan warga, Bripka Yusup juga memberikan himbauan penting. Beliau menekankan penggunaan masker sebagai langkah pencegahan dari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernapasan Akut), terutama saat cuaca kurang bagus. Selain itu, beliau mengingatkan agar warga tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan ini dapat berujung pada tindak pidana.

Kegiatan anjingsana ini berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan keterlibatan positif Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketertiban dan keselamatan warga Desa Cikangkung. Semua peserta anjingsana mendengarkan dengan seksama dan antusias atas informasi yang disampaikan oleh Bripka Yusup.

Pesan-pesan positif dan himbauan yang diberikan oleh Bripka Yusup selama anjingsana ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan, kesehatan, dan kerja sama bersama pihak kepolisian dalam memelihara ketertiban desa.